

至徳

射水市立金山小学校
学校だより

令和元年 7月 5日

No. 13



○ 金山小学校お誕生日記念集会【7月1日（月）】

本校の創立は、明治6年7月1日で、今年で146年を迎えました。この日を祝おうと企画放送委員会が中心となり以下の3つの目当てをもって、集会を行いました。

1. 金山小学校の誕生日をみんなで祝いする
2. 金山小学校について家の人に自慢できるくらい知る。
3. 特技を見たり聞いたりすることで、自分や友達のよいところを知り、その人に伝える。

この目当てのもと、みんなで「パプリカ」の歌を歌ったあと、「誕生日をお祝いしようクイズ」をしたり、特技を見合ったりしました。

特技を発表しようとしてエントリーしてくれた子供たちがたくさんいました。縄跳び、歌、合唱、鉄棒、ピアノ、手品、剣道、一輪車、昔の遊び等々です。今回だけでは時間が足りなくなり、特技集会として1学期にあと2回開催することになりました。嬉しい限りです。たくさんの方の前で、自分のできることを表現し、大きな拍手をもらいみんなに認められたときの充実感でいっぱい笑顔がとても印象的でした。その笑顔から、自信をもちたくましい心と体で、生活できるようこれからも様々な活動を工夫していきたいと強く感じました。

伝統あるこの金山小学校に愛着と誇りをもち、この学校の一員としてもっともっと素敵な学校をつくっていかうとする心が育ってくれたら嬉しいです。



○ とやま環境チャレンジ 10【6月28日（金）】

富山県地球温暖化防止活動推進員の竹越昭一さんを講師にお迎えして、4年生が「とやま環境チャレンジ10」を行いました。「環境チャレンジ10」には、毎年4年生が取り組んでいます。先生から、「地球が温くなる仕組み」「地球上で起きている変化」「地球を守るために自分たちができる取組」「食品ロス」などの話を聞きました。子供たちは、学んだことを集会や放送、ポスター等で全校に発信し、みんなで温暖化防止に取り組んでいきたいと準備に取り掛かっています。また、夏休みを活用して家族と一緒に「環境チャレンジ10」にも取り組みます。

地球温暖化防止への意識が高まり「環境チャレンジ10」の取組が習慣化していくとよいと思います。



○ 長寿会の皆様、除草ありがとうございました【7月2日】

長寿会の皆様が、学校の築山の除草をしてくださいました。先日の「至徳」でもお知らせしたように早朝除草できれいにしていただいたところの草がどんどん伸びています。虫を探しに行ったり、ブランコに乗ったりと子供たちの大切な遊びの場である築山の草も伸びていました。28日にヘビの目撃情報もあり、築山に行かないように言っていたところですが、2日の早朝に長寿会の皆様がきれいに除草をしてくださっていました。

学校に来て、きれいになった築山を見てびっくりでした。おかげ様で、子供たちが安心して活動できます。本当にありがとうございました。



○ 第1回学校保健委員会【7月4日（木）】

学校医の吉崎先生（内科）、長崎先生（耳鼻科）、高島先生（歯科医）、大角先生（眼科）、荒谷先生（薬剤師）の先生方に、またPTAからは、高口PTA会長、細川事務局次長にお忙しい日程を調整して出席いただき学校保健委員会を開催しました。

学校から子供たちの健康状態や取組を説明した後、PTAからは家庭での様子等をお話ししてもらいました。最後に学校医の先生方からそれぞれの専門の観点から指導・助言いただきました。

学校保健委員会でいただいた貴重な意見や助言を今後の実践に生かして心も体も健康で元気な金山っ子の育成に努めていきたいと思います。今後ともご支援ご協力をお願いします。

